
Protokoll der Sitzung des Fachschaftsrates am 06. August 2013
Anwesend:
Nele, Bagrat, Moritz, Rebecka, Sarah 

Gast: Matthias Baumbach

TOP 1 Beschlussfähigkeit, Protokoll, Anträge zur Tagesordnung
Die Beschlussfähigkeit ist mit 5 anwesenden Fachschaftsmitgliedern gegeben. Das 

Protokoll der Sitzung vom 17. Juli.2013 Ist mit 3 Ja Stimmen 2 Enthaltungen 

angenommen.

TOP 2 Neue Mitglieder oder Delegierte, Personalfragen
Die Nachfolge für Katharina im Fakultätsrat tritt Bagrat als Vertreter für die 

Medieninformatik an.

TOP 3 Berichte aus den Gremien
Stuko:

– Arbeitskreis Revolution 2013 (AKR13)

– Aus letztem Stuko - Protokoll was bisher dazu beschlossen wurde

– Evaluation der Studiengänge : 

Dreiklang aus 1. Inhalte 2. Strukturen 3. Zahlen und Fakten (Schon aus Kanzleramt 

erhalten)  Erarbeiten  der  zwei  ersten  Punkte  im  Gange.  Abschluss  bis  04.08 

angestrebt,  danach das Ist 11.08, das Soll 19.08 und das letztendliche Konzept, für  

welches 2 Wochen angesetzt sind.

– Durch Aufteilung der Professuren der Fakultäten mit Mitarbeitern und Besoldung. 

– Inhalte  der  Professuren  sollen  deutlich  gemacht  werden:  Nach  Schwerpunkten, 

Kompetenzen der Lehre in der Anwendung, Einbeziehen anderer Fachbereiche und 

Überschneidungen und Besonderheiten. 

– Betreuungsverhältnis und Ausführung dieser. Die Methoden und Didaktik und die 

Lehrinhalte  (Grundlagen,  Spezialisierungen  und  Vertiefungen,  Vermittlung 

Berufsqualifizierender Kompetenzen.) 

– Danach erfolgt direkte Auswertung und das Fazit.

– Mitarbeitsteilung durch Öffentlichkeitsarbeit, neue Kontakte an Matthias Baumbach 

weiterleiten, um den Arbeitskreis zu vervollständigen. 

– Vorschlag:  Durch  klare  Aufgaben  und  Aufrufe  zu  diesen,  um  Abstraktion  des 



einfachen Mitmachen wegzunehmen

– Es gibt vorgefertigte Auswertungsbögen und Material zu Arbeitsphasen, die Sarah 

weiterleitet.

–

TOP 4 Anträge, Anfragen

– Ersti Woche: - Beutel sind durch Moritz bestellt worden in der schwarzen, alten 

Farbe. Bleistifte der Bauhausuni würden durch Geld der Fakultät bezahlt. Moritz 

erkundigt sich nochmal danach.

– Der Tutorersatz in der Ersti-Woche für EMK durch Yannik steht noch aus.

– Kooperation mit DNT nach dem Mainzer Modell soll im Stuko besprochen werden.

TOP 5 Sonstiges
Dekangespräch:

– Fragen: Seine Vision von der Fakultät Medien: Entwicklung und die Idee der 

Kunsthochschule – Wie definiert man die Fakultät Medien? Wie steht es um die 

Medieninformatik und die Kooperation untereinander - persönliche Meinung.

– Professuren – Umgang - Wissenschaftliche Professuren bleiben bei Medien?

Weitere Themen: neue Fachschaft, BWL Alfen – Umgang mit nächsten Erstis

– Öffentlichkeitsarbeit/Facebookseite  - 2 Negativstimmen aus eigenen Reihen, sonst 

positive Reaktionen

– Treffen E-mail-Verteiler schlecht kommuniziert. Weitertragen an Stuko.

– Letzte Fachschaftssitzung für dieses Semester. Zur neuen wird über Verteiler 

eingeladen.


